



学校・家庭などでみなさんが実施しているエコ活動を4分間のプレゼンテーションを通して学びあい、連携の輪を広げるために開催されている「低炭素杯」!!
タカラトミーグループでは、みなさんのエコ活動を応援するため、低炭素杯に協力をし、出場団体の中で**最も次世代を笑顔にする活動**を行い、さらに**楽しく発表した点で優れている団体**を「最優秀次世代賞」として表彰しています!!



2017年 タカラトミー最優秀次世代賞

大分県

大平山友遊エコクラブ 様
やまなみこどもエコクラブ 様



笑顔で広がるエコの芽～エコキッズの環境e-de(いーで)隊～

活動内容

自然観察会や地域のゴミ拾い、手作り石鹸づくり、廃油のろうそく作り、アースデイでの展示や廃材ワークショップなど、自然を調べ、川を守る活動や環境に優しい町づくりに協力をしています。活動をまとめた壁新聞や水辺の観察会で作ったオリジナル下敷きは啓発に利用しています。また、施設の慰問や花植え、キャンドルナイトなどでの地域との交流は、豊かにのびのびと生活できる福祉とエコの芽を広げています。

評価コメント

タイトルの「笑顔で広がるエコの芽」をまさに実践する活動です。
毎月のように企画されたエコ活動は、水辺の調査や花植え、キャンドルナイトなど3才～6年生と幅広い子どもたちが参加できる活動が中心です。活動の背後には、ご指導されている大人の知恵と優しさがみとれます。花植えには給食の残飯を肥料化して使用しています。水辺の観察会では、補助事業を活用し調査結果を下敷きにして配布することで、啓発活動につなげています。また、キャンドルナイトでは、知的障害や高齢者施設等も協力して地域の交流の一翼を担っています。
子どもたちは、活動に参加することで環境とあわせ社会との関わりも体験できる素敵な機会になっています。この活動は子どもの笑顔を生み出し、周りの大人たちの思いに支えられ、活動の輪が広がっています。このすばらしい取組みを応援させていただきます。



取組み紹介

活動テーマは…

知ろう! 調べよう! 参加しよう!

子供達が社会の一員として、住んでいる地域や町に関わり、活動を通して生き物について認識を広め、自然や生きる大切さを理解することを目的としています。また、エコ活動へ意欲的に参加することで、自主性や社会性、創造性を育むことや、自然環境を考察する力を育てています。

水辺の観察会と水質調査



活動内容は、壁新聞を作成してみんなで紹介!
こどもエコクラブの全国大会にも出場しているそうです!



親子エコクッキング



子どもたちで育てた野菜を収穫してクッキング!

地域の花植え



別府ICに季節の花1400株をNPOの人たちと一緒に植えています。

給食の残りから作った肥料を使っているよ!

クールアースディで啓発!



ペットボトルのキャップ回収や、地域のゴミ拾いもしています!

ここでは紹介しきれないくらい、まだまだたくさんの活動をしています!

低炭素杯
2017

プレゼンテーションと表彰!

みんなの想いを伝えるために、
やまなみ保育園
日高園長と先生がプレゼンテーション!



大平山友遊エコクラブ・
やまなみこどもエコクラブの
皆さんが、いつも元気に
活動している様子が
低炭素杯来場者の皆さんにも
しっかり伝わりました!



表彰を受けて やまなみ保育園 日高園長からのコメント

タカラトミー最優秀次世代賞をいただきありがとうございました。
子供たちにもトミカでなじみが深く、相応しい賞だと感謝しています。家の周りのことをもっと知りたいな。海辺の掃除、参加してみようかな。カブトムシやメダカがいっぱいとれる森や川にいきたいな。子供にとって身近にいい環境教材がたくさんあります。子供たちの思いを大切にしながら「こうしなければならない」のではなく、楽しむつもりで続けています。そして多くの人との出会いが私たちの活動の宝です。
普段あたりまえのように利用されている電気の大切なことや一家団楽で過ごすことの楽しさを感じてもらおうと毎年6月の第三土曜日の夏至の前後に保護者や子供たち、地域の方と一緒にキャンドルナイトを行っています。また、水辺の観察会は、子供たちの目を通して住みやすい町や自然環境を考える体験活動になっており、川や海で遊ぶ楽しさの環境づくりに役立っています。昨年取材しまとめた湯けむり発電やバイナリー発電の壁新聞の活動は、東京で開催されるこどもエコクラブの全国大会でも、他県の皆さんに紹介し、交流を深めようと思っています。

